

Klassenstufe 1

Unsere Projekte seit September 2021

Thema Blauland

Zur Gruppenfindung wurde das Buch vorgelesen und ein Geburtstagskalender erstellt.

Durch die Klassenfarben rot und gelb wurde im Ganztage Orange daraus.

Stadtteilarbeit

Entdeckungsreise, wer wohnt wo und wie lang ist der jeweilige Schulweg jedes einzelnen.

Gibt es andere Laufgruppen oder neue Verabredungen in der Freizeit?

In Gruppen sind wir bei den Kindern von Haus zu Haus vorbeigegangen und es wurde ein Foto gemacht.

Aus dem Ganzen heraus ist dann unser Österfeldspiel entstanden.



Jugger

Jugger ist ein Strategiespiel in dem man sich mit Pommpfen gegenseitig den Ball erspielt.

Unter Leitung üben die Kinder ihre eigenen Kräfte, Grenzen und Emotionen zu kontrollieren.

Die Kinder haben sehr großen Spaß daran.

Neuer Mitbewohner der Österfeldschule ZIPPEL

Zippel (unser kleines Gespenst) hat das Herz der Kinder erobert.

Durch das Buch wurde ein Zippel erstellt und ein Türschloss gebaut.

Bis zu den Sommerferien werden aus dem Buch noch verschiedene Figuren bauen.

Es wird noch eine Kulisse aus Pappmache´gebaut und eine eigene Geschichte dazu geschrieben.

Vor den Sommerferien wird es dann eine Aufführung über unsere Geschichte geben.

